
視 野 を 広 げ よ う
第５７年度
スローガン

たじみDMO（一般社団法人多治見市観光協会）

COO 小口 英二先生を お迎えし、

「観光×まちづくり たじみＤＭＯのチャレンジ」

についてご講演を頂きました。

たじみＤＭＯが会費を廃止し会費に頼らない営利

型の観光協会として動いており、地元素材を使い

リノベーションした新店舗や既存店への意識変化

教育、情報誌や新商品開発など多治見を楽しくす

るためにはどうしたらよいのかを常に考え、今ま

での観光協会ではできなかった様々なチャレンジ

や取り組みを行っていることを事例を交えてお話

しいただきました。

講 師： たじみDMO
（一般社団法人多治見市観光協会）

COO 小口 英二 先生

と き： 令和４年１1月9日（水）
ところ： 大垣フォーラムホテル
参加者： 例会出席者 ４９名

特別会員 １名

一 般 社 団 法 人

大 垣 青 年 重 役 会
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１１月例会を拝聴して
望月 孝司

観光を通じて多治見を盛り上げたい、講師
の先生の熱い思いを感じられる研修でした。
苦労の中でも楽しんで事業を展開されてい
ることが伺え、具体的な事業内容や苦労話
を興味深く聞くことができました。 先生
方が実践されている、具体的な効果を考え
ながら計画を練り、様々な関係者を巻き込
みながら行動し、それによる効果測定を
しっかり行い、更なる一手を打つという一
連の流れは、言わずもがな我々経営者が取
り組むべきものです。そのサイクルを着実

に取り組まれ、そして実績を作られている
ことに感心するとともに、改めてその大切
さを痛感しました。 また、既成概念にと
らわれない自由な発想による「仕掛け」を、
たくさん伺うことが出来、お話を聞いてい
るだけで多治見市に行ってみたいと魅了さ
れました。同時に大垣の観光がもっと賑わ
うためにはどうしたら良いのか、一事業主
として何が出来るのかを考えさせられる研
修でした。

誰でもから選ばれた人へ、の発想
上野 和幸

講演を拝聴して、一番心に残ったのがタイ
トルにした言葉です。有限である資源や資
本をどこに投入するか、これはまちづくり
に限った事だけではなく、私達の日々の経
営でも直面する課題です。いや、経営どこ
ろか、生きていくという事は選択の連続で
す。あの時のあの選択が…、と思う事は一
つや二つではありません。しかし、どんな
金持ちだってキムタクだって時間の不可逆
性に抗う事は出来ません。だとすれば、私
達に出来る事は、タイムマシンを夢見る事

ではなく、自分の選択に納得し責任を持つ
事です。今あなたの隣で寝ている配偶者や
恋人が、たとえ出会った時とは昆虫の変態
の様に変わり果てていたとしても、それは
あなたが選んだのです。そして、あなた自
身もまた相手から見たら昆虫の一種なので
す…、と何を学んだのか全くよく分からな
い文章になってしまいましたが、自分自身
を省察する素晴らしい機会を頂きました。
小口先生、また飲みに行きましょう！



地域情報誌であるＡ２（あっつう）等、地域を
盛り上げる色々な取組みをお話しして頂けました。

多治見修道院の維持保存 観光マーケティング事業A2web

まちなか情報誌Ａ２（あっつう）

加藤会長より1１月例会の
開会のご挨拶を頂きました。

足立歴代会長より講師である
小口先生のご紹介を頂きました

川瀬副会長より
お礼のご挨拶を頂きました。

11月例会懇親会

参加人数 27名
場所 和伊酒ＤＥＥＲＡ

講演の後は会員同士の交流として
懇親会が開催され多くの会員が
参加して頂きました。



新入会員３分間スピーチ

児玉設備工業
児玉 佑亮会員

４年半ほど前に自身で水道管配管事業を開業した事をお話しいた
だき、大切にしていることとして人との関わり合いであることを
お話しいただきました。趣味では中学生頃からエレキギターやっ
ていてを今はギター本体のコレクターになってしまっていること
をお話しされ、目標として誰もが自分の名前を知ってもらえるよ
うになりたいと熱く語っていただきました。

大垣共立銀行
土屋 諭会員

OJBとOKBの55周年での出会いについてお話ししていただき
人とのお付き合いを真剣にやっておかないとすぐに時間が過ぎて
しまうことや、激動の銀行業界の中で大切にしていかなければい
けないこと、多忙な中でも積極的に参加をしたいという強い思い
を語っていただきました。

株式会社常富工芸
常富 誠勝会員

住宅家具やオフィス家具の別注家具を作っている家業のお話から
ご自身の今までの進路をお話しいただき、中には知らず男子高校
を受験してしまったり、専門学校在学中に家具屋で修業をしたり、
元受けの会社でさらに修行したりなど語っていただけました。
お酒の失敗については今後語っていただけるそうです。

株式会社勝建工業
勝原 貴志会員

サウナにはまってしまい２０年以上続けていることで、毎日サウ
ナに行くことから結婚しても子供とお風呂に入ったことがない、
いろいろ疑われるなど赤裸々にお話しいただき、サウナに通うこ
とで汗の味で体調がわかったり、常連さんとのコミュニケーショ
ンから仕事をいただいたり、自分にない発想の話が聞けるなどメ
リットがあることを熱く語っていただきました。

有限会社仁平運輸
安藤 大起会員

趣味のダンスについて始めたきっかけはモテたい目立ちたいとう
不純な動機であったが、２０１２年のダンス世界大会で優勝する
など、非常に良い成績を取られたいうことをお話し頂けました。
家業の方を継ぐことになり、自分の視野を広げるためにも皆さん
と積極的にコミュニケーションを取りたいということを語ってい
ただけました。



１２月例会

日 時 ・ 場 所
令和４年１２月９日（金）19：00～21：１０（18：４５受付）
大垣フォーラムホテル

講 師 特許庁審査第一部アミューズメント技術担当主任 大山 栄成 先生

演 題 「 大垣企業の知財戦略 ～シリコンバレーから見た大垣～ 」

合同忘年会

日 時 ・ 場 所
令和４年１２月１３日（火）１９：０0～
粋料亭 助六 大垣市高砂町１－２０

会 費 ８，０００円

日 時 ・ 場 所
令和４年１２月１３日（火）２１：３0～ （二次会）
ＳＥＡＳＯＮ 大垣市高砂町２－１０

会 費 ４，０００円

新春OJBスクール記念講演会

日 時 ・ 場 所
令和５年１月２９日（日）1３：１５～１５：００（1２：００受付 １２：４５開場）
大垣フォーラムホテル

講 師 「戦場カメラマン」 ジャーナリスト 渡部 陽一 先生

演 題 「 世界からのメッセージ ～平和と命の大切さ～ 」

お知らせ

⼤ 垣 ⻘ 年 重 役 会

E-mail︓ojb_public@outlook.jp
広報委員会 ⾼⽊英樹 鈴⽊⼀勝 早崎智哉

ＯＪＢ広報委員会

https://ojb1966.com/

今月のドネーション

川瀬 竜也 会員

望月会員の「まごころ保険サービス」様のご案内にて弊社、「事業継続力強化計画」の
認定証を中部経済産業局からいただきました。ありがとうございます。
個人はもちろん、法人の保険等ご相談・お問い合わせは
是非「まごころ保険サービス」まで！！

吉田 光利 会員

大垣市のふるさと納税返礼品にある当社のオリジナル商品のシュタラクタイが2年目に
して初めて１本売れました。
これからは1か月に1本は売れるように新たな販路開拓、広告宣伝に努めていきたいで
す。

高木 英樹 会員
今週日曜日、１１／１３にイオンモール大垣にブース出展します。
お子さんが楽しめるブースなのでぜひ遊びに来てください。

森 献之 会員
お客様の西濃運輸の船迫選手が巨人ドラフト５位指名されました。
ＦＯＲＥＳＴで「決戦のフルコース」でモデルもしてもらいました。
みなさん、カットはいつものお店へシェービングでマユ顔をキレイにしてみませんか？

早崎 智哉 会員
グループ会社である富士和商事にて新事業として
ＦｉｔＥＡＳＹがＯＰＥＮしました。
法人様向けプランもご用意していますので、ご加入お待ちしております。

加藤 肇 会長 本日の例会も多数の会員の皆様に出席していただけました。ありがとうございます。

インスタフォロワー数 ５９件（１１月７日現在）
※ＳＮＳの投稿に関して顔出しＮＧの方はご連絡下さい


